

19.11.2013 - 10:38 Uhr

Weitere Dienstleistungen im Bereich Hypotheken - comparis.ch erhält mit HypoPlus eine Schwesterfirma für Beratung

Zürich (ots) -

Die ahaaa-Holding, zu der auch comparis.ch gehört, übernimmt HypoPlus. Die Firma ist auf unabhängige Beratung und Abwicklung privater Immobilien-Finanzierungen spezialisiert. Das Beratungsangebot der Schwesterfirma steht neu auch Comparis-Nutzern zur Verfügung.

Der Schweizer Hypothekemarkt spielt sich je länger, je mehr im Internet ab. Seit mehreren Jahren bietet der Internet-Vergleichsdienst comparis.ch mit seiner Hypotheken-Börse die Möglichkeit, dass Eigenheimbesitzer mit wenigen Klicks Offerten von diversen Hypothekenanbietern erhalten. Nunmehr erhält comparis.ch mit HypoPlus eine Schwesterfirma, die auf die Beratung von Hypothekarnehmern und die Vermittlung von Angeboten spezialisiert ist. So profitiert der Comparis-Nutzer von einer Lösung für die gesamte Abwicklung einer Hypothek: Die Kunden können sich von Spezialisten beraten und begleiten lassen, finden schnell und einfach das passende Modell und günstige Zinsen für die Finanzierung ihrer Immobilie.

Effizientere Abwicklung von Hypothekengeschäften

HypoPlus verfolgt seit Mitte 2011 erfolgreich das Ziel, Kunden auf der Suche nach einer Hypothek mit praktischen Tools und fundierten Informationen zu unterstützen. Unter anderem können sich die Kunden auf Wunsch von den HypoPlus-Experten telefonisch beraten und bis zum Abschluss einer Hypothek begleiten lassen. Die Banken und Versicherungen wiederum erschliessen mit dem Angebot den Internet-Kanal und können Werbe- und Prozesskosten einsparen.

HypoPlus verfügt über wertvolles Know-how im Bereich Beratung und Abwicklung von Hypotheken. Die Firma hat in kurzer Zeit bewiesen, dass dieses Angebot im Markt ankommt. In den ersten 24 Monaten wurden bereits Hypotheken in der Höhe von über einer Viertelmilliarde Franken platziert. HypoPlus hat für den neuartigen Ansatz mehrere Preise gewonnen: Banking IT-Innovation Award 2011, Venture Kick Finalist 2012, Gewinner des IMD Startup Competition 2012, Silber beim Best of Swiss Web Award 2013.

Comparis-Nutzer profitieren von Spezialisten-Wissen

Der Nutzer kann auf der Comparis-Website wählen, ob er nach dem Informieren noch eine Beratung von HypoPlus möchte. Damit können die Nutzer von comparis.ch für den gesamten Prozess eine optimale Unterstützung erhalten: Kernkompetenz von comparis.ch ist das Vergleichen, Kernkompetenz von HypoPlus ist die Beratung. Die Website von HypoPlus bleibt parallel dazu bestehen und wird den Fokus auf die Finanzierung von Mehrfamilienhäusern und Renditeobjekten legen.

HypoPlus wird zu einer 100-prozentigen Tochter der ahaaa-Holding, zu der auch comparis.ch gehört. Die Gründer Silvan Kaufmann und Manuel Thiemann behalten ihre Funktionen als CEO bzw. CTO. Silvan Kaufmann hat am Institut für Wirtschaftsinformatik der Universität Bern promoviert und vor der Gründung von HypoPlus bei der Credit Suisse unterschiedliche Funktionen im Hypothekar-Projektgeschäft ausgeübt. Manuel Thiemann hat einen Master of Computer Science der ETH Zürich und war zuvor als Projektleiter, Consultant und Entwickler für Start-ups und Grossfirmen in Internet- und Softwareprojekten tätig.

Team soll vergrössert werden

comparis.ch und HypoPlus bündeln ihre jeweiligen Kompetenzen im Online- und Hypothekenbereich und können so beim Ausbau ihrer Dienstleistungen voneinander profitieren. Das Team bleibt erhalten und soll vergrössert werden.

Porträtfotos des HypoPlus-Managements sind erhältlich über media@comparis.ch

Kontakt:

Felix Schneuwly
Mediensprecher
Handy: 079 600 19 12
Telefon: 044 360 34 02
E-Mail: felix.schneuwly@comparis.ch
www.comparis.ch